

[本期目录] [下期目录] [过刊浏览] [高级检索]

[打印本页] [关闭]

论文

高精度可编程恒流驱动白光LED芯片设计研究

李先锐¹;来新泉¹;王松林²;李玉山¹

(1. 西安电子科技大学 电路设计研究所, 陕西 西安 710071;

2. 西安电子科技大学 机电工程学院, 陕西 西安 710071)

摘要:

实现了一种高精度可控白光LED恒流驱动芯片的设计。使用自动调零技术在内部集成了自动调零运算放大器, 并采用外接电阻和使能设计控制恒定LED驱动电流, 可在2.9 V到4.4 V的工作电压范围内提供3个不同的恒定驱动电流, 最大驱动电流可达1 A。测试结果表明, 当驱动电流从200 mA变化到800 mA时, 外接电阻电流和LED驱动电流之比变化小于2.3%; 电源电压跳变±10%的情况下, 800 mA的驱动电流变化小于0.46%。

关键词: 运算放大器 LED 恒流驱动 自动调零

Design research on the high-precision programming constant current driver of the white light LED

(1. Research Inst. of Circuit Design, Xidian Univ., Xi'an 710071, China;

2. School of Mechano-electronic Engineering, Xidian Univ., Xi'an 710071, China)

(1. Research Inst. of Circuit Design, Xidian Univ., Xi'an 710071, China;

2. School of Mechano-electronic Engineering, Xidian Univ., Xi'an 710071, China)

Abstract:

An accurate programmable constant current driver for the white light LED is designed. An autozero amplifier, based on the autozero technique, is constructed in the chip. The current delivered to the LED load is controlled by the external resistor and the enable pins. Three discrete constant current settings are available and may be selected at the supply voltage from 2.9 V to 4.4 V, which is up to 1 A.

Measurement results show that the variation in the ratio of the external resistor current to the LED load current is less than 2.3%, when the LED load current changes from 200 mA to 800 mA. The driving current of 800 mA varies by less than 0.46% when the supply voltage changes by ±10%.

Keywords: amplifier light emitting diode constant-current driving autozeroing

收稿日期 2008-07-03 修回日期 2008-08-20 网络版发布日期 2009-05-25

DOI:

基金项目:

国家部委重点预研资助(D1120060967, Y30306270105); 教育部超高速电路与电磁兼容重点实验室专项资助(YZCB2008001); 国家自然科学基金

通讯作者: 李先锐

作者简介:

参考文献:

- [1] 翁寿松. 白色发光二极管及其驱动电路 [J]. 电子元器件应用, 2004, 6(5): 15-17.
Weng Shousong. The Light Emitting Diode and the Driving Circuits [J]. Electronic Component and Device Applications, 2004, 6(5): 15-17
- [2] 刘帘曦, 杨银堂, 朱樟明. 恒流LDO型白光LED驱动芯片的设计研究 [J]. 西安电子科技大学学报, 2007, 34(2): 264-269.
Liu Lianxi, Yang Yintang, Zhu Zhangming. The Design Research on the Constant Current LDO Driver of

扩展功能

本文信息

Supporting info

PDF(867KB)

[HTML全文](1KB)

参考文献[PDF]

参考文献

服务与反馈

把本文推荐给朋友

加入我的书架

加入引用管理器

引用本文

Email Alert

文章反馈

浏览反馈信息

本文关键词相关文章

▶ 运算放大器

▶ LED

▶ 恒流驱动

▶ 自动调零

本文作者相关文章

▶ 李先锐

▶ 来新泉

▶ 王松林

▶ 李玉山

PubMed

Article by Li,X.R

Article by Lai,X.Q

Article by Yu,S.L

Article by Li,Y.S

- the White Light LED [J]. Journal of Xidian University, 2007, 34(2): 264-269.
- [3] Bodea D M, Dan C. Autozero Transconductance Amplifier Systematic Manual Design [C] //Proceedings of the International Conference on Optimization of Electric and Electronic Equipment, OPTIM. Brasov: Transilvania University of Brasov, 2004: 422-425.
- [4] 王辉, 王松林, 来新泉, 等. 宽输入快速启动的高精度电压基准电路设计 [J]. 西安电子科技大学学报, 2008, 35(2): 272-276.
- Wang Hui, Wang Songlin, Lai Xinquan, et al. The Design and Realization of Wide Input and Fast Start Up High Precision Voltage Reference [J]. Journal of Xidian University, 2008, 35(2): 272-276.
- [5] Wang Hongyi, Wang Songlin, Lai Xinquan, et al. Design Guidelines of CMOS Voltage Reference [J]. Microelectronics, 2003, 35(5): 415-418.
- [6] Enz C, Temes G. Circuit Techniques for Reducing the Effects of Op-amp Imperfections: Autozeroing, Correlated Double Sampling, and Chopper Stabilization [J]. Proceedings of the IEEE, 1996, 84(11): 1584-1614.
- [7] Bodea D M, Dan C. Design Considerations and Residual Offset Analysis for an Autozero Transconductance Amplifier Topology: Vol 2 [C] //2006 International Semiconductor Conference. Sinaia: Institute of Electrical and Electronics Engineers Inc, 2007: 409-412.
- [8] 袁冰, 来新泉, 贾新章, 等. 片内频率补偿实现电流模DC-DC高稳定性 [J]. 西安电子科技大学学报, 2008, 35(4): 685-690.
- Yuan Bing, Lai Xinquan, Jia Xinzhang, et al. Implementation of High Stability with On-chip Frequency Compensation in a Current Mode DC-DC Converter [J]. Journal of Xidian University, 2008, 35(4): 685-690.

本刊中的类似文章

1. 段猛; 郝跃. GaN基蓝色LED的研究进展[J]. 西安电子科技大学学报, 2003, 30(1): 60-65
2. 高琳; 许进; 张军英. 平面测试问题的一种新型的神经网络算法[J]. 西安电子科技大学学报, 2001, 28(2): 245-249
3. 翟艳; 杨银堂; 朱樟明; 王帆. 一种基于SOC应用的Rail-to-Rail运算放大器IP核[J]. 西安电子科技大学学报, 2005, 32(1): 112-115
4. 杨银堂; 任乐宁; 付俊兴. 基于准浮栅技术的超低压运算放大器[J]. 西安电子科技大学学报, 2005, 32(4): 501-503
5. 刘帘曦; 杨银堂; 朱樟明. 恒流LDO型白光LED驱动芯片的设计研究[J]. 西安电子科技大学学报, 2007, 34(2): 264-269
6. 张洹千1; 2; 杨银堂1; 朱樟明1. 一种衬底驱动的0.5V全差分运算放大器[J]. 西安电子科技大学学报, 2008, 35(6): 1036-1040

文章评论

序号	时间	反馈人	邮箱	标题	内容
1	2009-10-21	caragon	caragon@googlemail.com		????????????????????????????????? £ ?????????????????f???ugg ukugg saleugg bootsUGG Bailey Buttonsupra shoesnike dunkMBT Shoes discountugg sale ugg shoes ugg